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В заседании приняли участие сенаторы Совета Федерации и депутаты Государственной
Думы, руководители крупнейших промышленных, аграрных и строительных предприятий,
малого и среднего бизнеса, общественных и религиозных организаций, учреждений
здравоохранения, образования, культуры и спорта Пензенской области.    Губернатор
отметил плодотворную работу Стратегического совета. Все его рабочие группы провели
обсуждение ключевых вопросов, касающихся жизни региона.
 
 
«По итогам 2023 года отмечу главное, - подчеркнул Олег Мельниченко. - Экономика и
социальная сфера Пензенской области сохраняют стабильность, несмотря на
санкционное давление. Мы успешно адаптируемся к новым условиям. В Пензенской
области отмечается положительная динамика по основным показателям: валовому
внутреннему продукту, обороту организаций, промышленному и сельскохозяйственному
производству, строительству».
 
 
«Значимую роль в наших достижениях играет поддержка Президента страны
Владимира Владимировича Путина, - добавил он. - В Послании Федеральному Собранию
Президент предложил новые национальные проекты, сейчас их внутреннее содержание
находится в стадии разработки, в которой активно участвуют не только федеральные
министерства, но и мы – на уровне регионов. Сделать предстоит много, Президент
поставил задачи во всех сферах».
 
 
Глава региона подчеркнул, что Стратегический совет рассмотрел результаты работы
комиссий по каждому из направлений. Высказанные предложения будут учтены при
принятии управленческих решений, выстраивании бюджетной политики и при
корректировке стратегии социально-экономического развития Пензенской области.
 
 
Так, председатель комиссии Стратсовета по агропромышленной политике Иван
Фирюлин акцентировал внимание на том, что по объему оборота сельскохозяйственных
организаций Пензенская область занимает второе место среди регионов ПФО. Экспорт
АПК по сравнению с 2022 годом (в сопоставимых ценах) вырос на 55%. Идет
модернизация производственной базы многих предприятий агропромышленного
комплекса.
 
 
«На четырех старых элеваторах проведена реконструкция и модернизация с
увеличением мощностей по хранению, построено 5 новых элеваторов, - напомнил Иван
Фирюлин участникам Стратегического совета. – Но в 2023 году валовый сбор урожая
увеличился до 3,2 миллионов тонн зерна в год, требуется увеличение элеваторных
мощностей. Предлагаю рассмотреть возможность возмещения предприятиям АПК части
затрат на строительство элеваторов и строительство железнодорожных логистических

 1 / 2



Олег Мельниченко провел заседание Стратегического совета Пензенской области

Автор: Administrator
01.04.2024 18:04

центров».  
 
 
«Вопрос по элеваторным мощностям региона поднят правильно, - констатировал Олег
Мельниченко. – Президент четко определил, что с 2025 года будет гаситься
задолженность регионов вышестоящему бюджету, при этом высвобождающиеся
средства должны идти на инвестиционные проекты. С учетом планирования
распределения средств нужно смотреть, как Пензенская область может войти в
проекты по строительству элеваторов, размещению и приобретению техники. Это очень
важный момент».
 
 
Сразу от нескольких профильных комиссий прозвучали предложения по подготовке
квалифицированных кадров – для предприятий промышленности, сельского хозяйства,
учреждений здравоохранения. Особого внимания требует среднее профессиональное
звено.
 
 
«Будем продолжать реализацию в регионе проекта «Профессионалитет», работать по
созданию образовательно-производственного кластера, максимально укреплять связь
между работодателями и учебными заведениями, - отметил губернатор. – Нужно
укреплять материально-техническую базу образовательных учреждений, включая
студенческие общежития. Президент говорил о необходимости приводить в нормальное
состояние колледжи и создавать условия для подготовки специалистов».
 
 
Олег Мельниченко поручил провести осмотр зданий, дать оценку их состоянию и
составить проектно-сметную документацию на проведение ремонтных работ.
 
 
Также будет уделено особо внимание работе по улучшению инфраструктуры для
промышленного кластера, социальной поддержке семей участников СВО, капремонту
школьных спортзалов.
 
 
Справочно: Стратегический Совет Пензенской области был создан в марте 2023 года по
поручению губернатора Олега Мельниченко. Деятельность Стратегического Совета как
совещательного и консультативного органа направлена на социально-экономическое и
общественно-политическое развитие области. Главная цель – обеспечивать высокий
уровень и качество жизни жителей региона.
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